
Hola. 
 
Felicitaciones por los cinco años! 
 
Las sigo. Me entretienen e informan. 
 
Abrazo. P 
 
Estimado Emiliano: 
 
  
 
Si bien me muevo como Pablo y mi único emprendimiento agropecuario es mi 
 
plantita de albaca en la terraza, los escucho. 
 
Desde la escuela sé que éste es un país agropecuario. Ahora hay otras 
 
fuentes - como Genexus. 
 
Uds están en todos lados!!!! 
 
Tenemos que estar mínimamente informados de la realidad que abarca a más 
 
de la mitad de los uruguayos, y que nos provee nada menos que el alimento. 
 
Aunque lo mio sea otra cosa. Vivo en Uruguay 
 
Gracias, Emiliando, Rosanna y Rosario, por la calidad y la síntesis de la 
 
información. 
 
  
 
María de  C. Vieja 
 
  
 
  
 
Pero me gusta saber, enterarme y aprender de estos temas, no hay otro lugar 
que no sea la "tertulia agropecuaria" para esto, felicitaciones 
 
Emiliano y Canaria, 
 
Excelente esa tertulia agropecuaria, pero ya sabemos que en ese terreno no se 
hacen cumplidos. LA NATURALEZA ESTÁ A LA VISTA. 
 



DEBILIDADES hay y deben hablarse sin miedos. Pepe, me extraña, porque 
fuiste rugbista y tackleador. Creo que NO hay brokers de NZ espiando a Radio 
El Espectador, ellos priorizan la valentía. 
 
Repito la metáfora, "son rugbistas Pepe" 
 
Por ej. cerré mi empresa de venta de cortes de cordero, hace 6 meses, 
después de 12 años de trabajo para llegar al mercado de máximo valor, 
porque la industria (frigorífico amigo) no estaba dispuesto a correr el riesgo de 
introducir un specialty, cuando los valores ovinos logran finalmente afirmarse. 
NO SABEMOS VENDER. ESA ES UNA DEBILIDAD y puede ventilarse porque SE 
SABE, y porque reconocerla y hablarla es la mejor forma de superarla. 
 
Sigan, 
 
Abrazo, 
 
Eme (por lo menos 2 saben quien soy) 
 
  
 
FELICITO A EL GRUPO HUMANO QUE HA HECHO POSIBLE " LA TERTULIA 
AGROPECUARIA " EN ESTE ANIVERSARIO.-EL AGRO ES LA BASE DE NUESTRA 
ECONOMIA, Y GENERADOR DE LOS REQUERIMIENTOS BASICOS DEL SER 
HUMANO-.- EN ESTA AREA, LA RADIO HA PUESTO ENFASIS , CON MUCHA 
VISION Y RAZON .- ACORDE CON SU HISTORIA - 
 
ESTAS INICIATIVAS HACEN CRECER NUESTRAS CABEZAS Y NOS MANTIENEN 
ACTUALIZADOS.- LO MAS DESTACABLE, ES LA OBJETIVIDAD CON QUE SE 
ABORDAN LOS TEMAS, FILOSOFIA DE RADIO EL ESPECTADOR.- 
 
SALUDOS PARA TODOS-DISFRUTEN LA CELEBRACION-MUY AGRADECIDO, 
MARCOS GRAÑA, DESDE LASCANO 
 
  
 
Felicitaciones por estos primeros 5 años.  Espero que sigan por muchos   
 
años más. 
 
  
 
El Uruguay es un país claramente agropecuario, y la historia reciente   
 
ha demostrado que es el motor fundamental para la economía del país. 
 
  
 
Sin embargo, desde la ciudad (en realidad fundamentalmente desde el   



 
área metropolitana de Montevideo y Canelones) el sector agropecuario   
 
ha sido tradicionalmente visto como el sector "de los que se quejan   
 
por todo", los que reclaman tratos preferenciales, los ineficientes de   
 
la economía, etc. 
 
  
 
El gran valor que ha tenido la Tertulia Agropecuaria es acercar el   
 
campo a la ciudad, es mostrar que el sector agropecuario no es   
 
simplemente un montón de personas que heredaron campo y que son   
 
ineficientes para hacerlo producir.  El agropecuario, tal como lo   
 
muestra la Tertulia, es un sector tan pujante como cualquier sector   
 
industrial (o más), que genera empleo, que genera divisas, y que   
 
también tiene problemas sociales tan importantes como los de la ciudad. 
 
  
 
Mi sueño es que un día el Uruguay ciudadano tenga una visión sobre el   
 
campo que sea parecida a la que existe en Nueva Zelandia: una visión   
 
que incluye respeto, agradecimiento,  y confraternidad. 
 
  
 
Walter E. Baethgen 
 
  
 
Atenti Tertulianos Agropecuarios, 
 
La situación actual permite finalmente al Uruguay competir muy bien, en 
productos con mucho valor agregado, a escala. Y las escalas que Uruguay 
puede atender, nunca las mayores, permiten enfocarse en demandantes 
SPECIALTIES de mercados de alta demanda con la ventaja que por la crisis los 
proveedores masivos pierden pie. Porque la demanda en la base de la pirámide 
baja, pero en la cima, se mantiene. 
 



LA DEBILIDAD ES QUE NO TENEMOS VALOR PARA IR DIRECTO A ESOS 
LUGARES CON NUESTRA PROPUESTA PRODUCTIVA CON TOTAL DECISIÓN. Y 
ESOS LUGARES SON DEMANDA FIRME QUE PAGA MUCHO Y ES ANTICRISIS. 
 
Gracias, 
 
Martín. 
 
  
 
Sres tertulianos 
 
Ha habido una suba de los precios de la materia prima, pero también de los 
insumos y mucho. Al hablar en dólares, moneda que se ha devaluado daría 
información falsa de la rentabilidad. Habría entonces que estipular la moneda 
“termino de intercambio” para poder tener ideas claras de rentabilidad de las 
empresas. 
 
Gracias 
 
Dr. Juan Roure 
 
Felicitaciones de nuevo por los 5 y por una tertulia brillante y muy divertida! 
 
Pude escuchar casi todo y estuvo buenazo. 
 
Felicitaciones! Es muy importante lo que están haciendo... 
 
un aporte muy importante, que sigas trabajando como hasta ahora ,con 
responsabilidad, amor, luchando por tu País a través de tu profesión 
 
MAS FELICITACIONES Y ADELANTE CON FÉ 
 
Fue interesante. Aunque no estoy seguro que la brecha campo-ciudad se esté 
achicando, lo que pasa es que hay un agro para hacer negocios (relativamente 
nuevo) y un agro como estilo de vida (lo viejo) que son muy distintos entre si 
además de lo heterogéneo que es el sector en si mismo. Es difícil abarcar en 
un espacio todo eso. 
 
mdm 
 
tuvo muy bueno! 
 
jóvenes veinteaneros 
 
  
 
conducción espectacular. 
 



  
 
lamentamos no haber ido pero la escuchamos atentamente toda. 
 
familia rural de lascano 
 
  
 
son un activo para esta sociedad, por generar conciencia y por el compromiso 
de siempre. 
 
  
 
desde una hermosa canola del litoral felicitaciones y adelante 
 
  
 
desde Varela, felicito al equipo.es un programa agro de una enorme 
objetividad , claridad y cumple con lujo una didáctica función de información 
calificada para nuestros compatriotas urbanos. 
 
  
 
felicitaciones por los 5 anios. 
 
estoy siguiendo todo desde aca afuera en tacuarembó 
 
  
 
felicitaciones x programa espectacular 
 
  
 
  
 
por fin maggi y rosencof hablando de agro, felicitaciones y por muchos anios 
 
  
 
felicitaciones a la innovadora ingeniera y a la radio que t ambién  ha sabido ir 
siempre innovando. abrazo desde india muerta 
 
  
 
feliz quinquenio. agradecido por el necesario aporte a la comunidad uruguaya 
 
  
 



los felicito por traer el campo a la ciudad. ayúdennos a ser agentes de cambio, 
estamos empujando fuerte 
 
  
 
arriba ! los acompanamos desde durazno 
 
  
 
felicitaciones tertulianos agropecuarios, desde el lejano este, salud! 
 
Si bien creo que nadie vinculado al sector del Agro desconoce la relevancia del 
sector AGRO-EXPORTADOR Uruguayo, existe otra parte, como lo es la GRANJA 
 
Cómo visualizan al productor familiar en este nuevo modelo agropecuario? 
Saludos Tomas 
 
Sds y gracias por tan lindo grupo de contertulios! 
 
Hay informes de opypa que demuestran eso de la formalizacion del empleo 
rural. 
 
El agro llora cuando dicen perder y ahora lloran cuando andan en 4x4. Miren 
que a la peonada ya no la agarran con espejitos. Sigfredo.belveder 
 
CUIDADO. No es lo mismo tener COYUNTURALMENTE precios altos y algunas 
inversiones con tener RENTABILIDAD. Si mejoran los precios pero aumentan 
los costos..... 
 
Esa fama de que los duenios del campo se llenan los bolsillos, se lo ganaron y 
sino q digan cuánto ganaban los peones rurales antes... 1580 $ por mes 
 
Y los pequenios productores? 
 
O sólo sirve la opinion del 20% mas poderoso! Tertulia de llanto 
 
Gente del software y del agro reunida al mismo tiempo 
 
Unos haciendo cloud computing, otros llorando por impuestos, insumos caros, 
dolar bajo etc etc y etc 
 
En construcción la mano de obra es practicamente 50 porciento... 
 
con la carne , cuanto es la mano de obra. 
 
Que aclare el Sr Crosa que la realidad de la industria arrocera no es igual a la 
del producor arrocero. En estos 3 anios la rentabilidad ha venido cayendo y 
 
en algunos casos no se cubren los costos 



 
Y los cítricos? Y la Pesca? 
 
Pregunto a Martin. Por qué si está todo bien mandó a segurode paro  y 
quedaron sin trabajo tantos empleados de Marfrig 
 
Un pais se compone de un TODO con sus PARTES de ahi la trans e 
interdisciplina q configura su cultura, x eso felicitaciones a tertulia 
agropecuaria 
 
Estamos bien, dijo Bonica y hace 5 anos que la Ganaderia se achica y ahora 
hace 2 que se reduce la agricultura. Hay plantas frigoríficas cerradas y obreros 
sin trabajo. Y todo con precios  record! 
 
Quizás lo mejor de la Tertulia Agropecuaria es desear reflejar una realidad del 
interior. La dificultad es que mayoritariamente aflora la visión montevide 
 
ana que la deprime, transformando al interior, en afuera. 
 
felicitaciones!soy de pocitos y la tert agrop me ayuda muchisimo a comprender 
el pais en un sector del que no tenia conocimiento. 
 
Creo está faltando un representante de los productores chicos y medianos. 
 
Felicitaciones por los primeros cinco anios de este espacio tan necesario! 
Abrazo olimarenio. Horacio Saravia 
 
lo importante que es el agro para el uruguay. Gracias y adelante. 
 
Feliz aniversario,y seguir informando que mucho colaboran en ponernos al dia 
y ver el futuro de actividades y marcha de la economia del pais. 
 
Los felicito x haber instalado el tema agro en la dimension q merece. Preocupa 
q en una economia de base agropecuaria exista tanta ignorancia y prejuicio 
 
Tertulia. Desde que me conozco siempre el agro tiene algun problema. Aun 
hoy se quejan. 
 
Soy de la ciudad y me gusta mucho el programa de mercedes y todo lo del 
agro 
 


